

Zeitschrift: Revue économique franco-suisse
Herausgeber: Chambre de commerce suisse en France
Band: 16 (1936)
Heft: 2

Rubrik: Les vingt ans de la Foire suisse d'échantillons de Bâle (1916-1936)

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LES VINGT ANS DE LA FOIRE SUISSE D'ÉCHANTILLONS DE BALE (1916-1936)

La fondation de la Foire suisse d'échantillons en pleine guerre fut une manœuvre économique de grand style. Cette démonstration massive, entreprise en 1916 par les milieux commerçants du pays, enraya le découragement menaçant. Elle provoqua un regain d'initiative, soutenue par le sentiment d'une étroite collaboration.

La participation de la Foire suisse d'échantillons confirma de façon éclatante, dès la première réunion en 1917, l'opportunité et la nécessité de la nouvelle institution économique. La Foire suisse

de fer fédéraux et les réseaux de 17 Etats étrangers consentent aux visiteurs de la Foire suisse témoignent du retentissement économique de cette dernière.

La Suisse donne à la Foire d'échantillons de Bâle un tableau vivant et très favorable de la variété et de la qualité de sa production industrielle.

Plusieurs sections professionnelles seront organisées spécialement cette année-ci. Parmi celles qui intéressent l'étranger, nous signalerons : la



ne cessa, d'ailleurs, de prendre plus fortement racine dans les diverses branches d'industries. Elle groupe dès lors, dans une imposante démonstration, les entreprises les plus actives de la production industrielle nationale.

Les bâtiments de la Foire suisse sont au nombre des plus belles constructions d'Europe servant à des buts de foire. Comprenant un bâtiment principal et 7 halles, ils recouvrent une superficie totale de 30.000 m². Les 12 millions de francs dépensés pour leur construction l'ont été au profit de l'expansion économique du pays.

L'affluence des visiteurs est la preuve indubitable de la force d'attraction exercée par la Foire. Le nombre des visiteurs a augmenté presque chaque année. A la réunion de 1935, 107.000 cartes d'acheteurs et 35.000 cartes de visiteurs ont été délivrées. Les réductions de tarifs que les che-

Foire suisse de l'horlogerie, réalisée selon une discipline rigoureuse, qui tient compte des nécessités du commerce horloger; la Foire des machines-outils, qui voit chaque année augmenter le nombre de ses adhérents; la Foire de la construction, organisée selon une formule toute nouvelle, qui accorde une large place à l'orientation professionnelle conçue dans un ordre systématique; le Salon de la mode, qui présente dans un cadre avantageux les produits de l'industrie suisse intéressant la mode féminine.

La prochaine Foire de 1936 aura lieu du 18 au 28 avril 1936.

Le secrétariat de la Foire à Bâle, ainsi que notre Chambre, se tiennent volontiers à la disposition des intéressés pour leur donner tous les renseignements utiles pour la visite de cette manifestation.